

Impulsamos procesos de cambio que generan un impacto significativo, demostrable y sostenible en la vida de las personas y sus comunidades.





Desde la Fundación Nous Cims, identificamos necesidades no atendidas o con margen de mejora para abordarlas desde una perspectiva complementaria, enfocándonos en áreas donde podemos marcar una diferencia.

La organización

España

Área Bienestar Emocional

+

Área de Empleabilidad

KOMTÜ
KOA
DOMUM

UNKOVER
Z!NG

Senegal y Colombia

Área Desarrollo Global

NUTRICIÓN
EDUCACIÓN
EMPLEABILIDAD

Objetivo

Cambios transformadores

¿Cómo?

Trabajo en red
+
Rigor
+
Innovación

Buscamos un impacto transformador, capaz de perdurar tanto en las trayectorias vitales de las personas como en los sistemas implicados.

El nuestro es un enfoque sistémico que pretende tener en cuenta las raíces profundas de las problemáticas y los contextos en los que se producen.

Nuestro objetivo no es solo generar resultados visibles a corto plazo, sino impulsar cambios que rediseñen estructuras, sistemas y dinámicas, abriendo nuevas oportunidades y reduciendo desigualdades.

Desde el área de Desarrollo Global, acompañamos a las comunidades de Senegal y Colombia con una mirada a largo plazo, estableciendo un horizonte de acción de diez años que nos permite trabajar con profundidad y constancia en el

territorio, consolidando procesos de cocreación con los actores locales. Mediante partenariados horizontales basados en la confianza y grupos temáticos formados por administraciones públicas y entidades sociales,

buscamos garantizar derechos esenciales reforzando el tejido social y asegurando un impacto perdurable.

“Es una oportunidad para desaprender, una posibilidad que hacía mucho tiempo que no teníamos como territorio. Es la capacidad de articular el trabajo entre el ámbito institucional y las organizaciones sociales con un “vigilante” como Nous Cims, para que

podamos crear un solo ejercicio que nos permita avanzar hacia una única línea de acción. Y esto es muy positivo. El hecho de poder contar con este tipo de estrategias, escenarios o procesos a largo plazo nos permitirá realmente evidenciar un cambio.”

Judit Suárez -
Corporación Cuyeca a Obsun



“Contar con este tipo de estrategias, escenarios o procesos a largo plazo nos permitirá realmente evidenciar un cambio”



Cocreamos para amplificar el impacto, construyendo soluciones duraderas y fortaleciendo el ecosistema social.

En cada proyecto unimos esfuerzos con organizaciones sociales, comunidades, sector educativo, instituciones públicas y empresas, trabajando conjuntamente en soluciones que se adapten a sus necesidades.

Nuestro objetivo es acompañar, fortalecer capacidades y compartir aprendizajes mutuos para que el impacto positivo sea multiplicador y sostenible, respetando y valorando siempre los conocimientos y experiencias de todos los agentes implicados.

Además, la misma implementación de nuestros programas se articula a través de colaboraciones estrechas con otras entidades que, con su buen hacer y su proximidad a la realidad de los usuarios, convierten las ideas en acciones tangibles y aseguran que el impacto llegue de la manera más efectiva.

Desde la Red de Hospitales Domum, impulsamos la humanización de la asistencia oncológica acompañando a los centros en su proceso de transformación. Aportamos recursos y evidencias que

garantizan un impacto a largo plazo, a la vez que nuestra presencia en diferentes contextos nos permite identificar buenas prácticas y compartirlas, actuando como nexo entre profesionales y entidades clave en el campo del bienestar

emocional. Esta red interhospitalaria crea espacios de conexión donde se integran perspectivas diversas con un objetivo común: mejorar la calidad de vida de las personas en procesos oncológicos.

“Domum ha permitido estructurar el programa de humanización de nuestro hospital, cosa que ha repercutido de manera muy positiva en los enfermos oncológicos, sus acompañantes y familiares. Estos programas son fundamentales en los procesos de acreditación de los hospitales como

centros integrales de atención al paciente oncológico. Fruto de los avances logrados, se ha recomendado Domum a otros hospitales de nuestro entorno y a la misma Sociedad de Oncología Médica para que todos los centros del país lo conozcan.”

Dr. Javier de Castro - Vice presidente de la Sociedad Española de Oncología Médica





“Domum ha permitido estructurar el programa de humanización de nuestro hospital”



Evidenciamos los resultados para aprender, adaptarnos y continuar mejorando.

Aplicamos metodologías de evaluación y seguimiento que nos permiten medir el impacto de manera objetiva, acreditando de manera empírica y/o científica el impacto, y posibilitando enfoques basados en aquello que funciona. A la vez, somos flexibles e introducimos los cambios necesarios generados por los aprendizajes.

Dentro de nuestro proceso de seguimiento, evaluación y aprendizaje, y una vez trabajadas las teorías de cambio y definidas las matrices de indicadores, hemos hecho una apuesta por la automatización de la recogida y tratamiento de los datos. En la fundación entendemos la gestión

rigurosa de los datos como una pieza clave para mejorar la toma de decisiones y optimizar los recursos disponibles. Por eso, en el año 2023 iniciamos la implementación de un nuevo sistema de captación, tratamiento y carga de datos, con el objetivo de asegurar la calidad, la trazabilidad y la seguridad de

la información en todo momento. Con la mirada puesta en la automatización y la eficiencia, este proceso nos ayuda a avanzar hacia un modelo más sólido y transparente que nos permitirá medir y mejorar el impacto social de nuestros programas.

“El compromiso de la fundación con la excelencia en la gestión de datos no solo garantiza la integridad y fiabilidad de la información, sino que también refuerza su misión y visión,

ofreciendo resultados transparentes y fiables a todos sus stakeholders y colaboradores. Este nivel de rigurosidad es digno de elogio y sirve como modelo para otras entidades del sector.”

Nuria Reol -
Business Transformation Manager



Rigor





**“Este nivel de
rigurosidad es
digno de elogio”**

Diseñamos y testeamos soluciones piloto, exploramos metodologías disruptivas y hacemos de la experimentación constante nuestra palanca de cambio.

Los contextos volátiles en los que trabajamos obligan a buscar nuevas aproximaciones que respondan a las nuevas realidades de cada momento.

La plasticidad y la capacidad de adaptación son imprescindibles, y nos empujan a hacer un uso sistemático de métodos de enfoque y análisis de problemas basados en el aprendizaje continuado y el pensamiento disruptivo para que todos los proyectos incluyan aspectos innovadores y de mejora en relación a experiencias anteriores.

En el marco de nuestros Labs de Innovación Social, estamos testando un nuevo modelo de acompañamiento para jóvenes, enfocado a personalizar su itinerario formativo y de crecimiento personal.

Mediante un diagnóstico inicial de competencias y un proceso gamificado, los jóvenes escogen los estudios y actividades que mejor se adaptan a sus necesidades e intereses. El acompañamiento, que se extiende entre 2 y 5 años,

fomenta la toma de decisiones informada y la autonomía, contribuyendo a reducir el abandono de los estudios y garantizando su desarrollo competencial en diversos ámbitos.

“El programa Zing me da soporte económico, pero para mí es mucho más que esto: es una oportunidad y un soporte. Además, ofrece actividades que puedes escoger en función de lo que quieras mejorar, ayudándote a

crecer como persona y a reflexionar sobre quién quieras llegar a ser. A través del autoconocimiento, te permite descubrir tus deseos, trabajar en tu autonomía y definir tu camino.”

Celeste -
Estudiante de Grado Medio



**“Ayudándote a crecer
como persona y a
reflexionar sobre quién
quieres llegar a ser”**



Hacer que pase



Actividad & Impacto

España

Empleabilidad

13,7%
Tasa abandono escolar prematuro.

17%
Población joven ni estudia ni trabaja.

UNKOVER

808
Jóvenes

85%
Aumento motivación para continuar estudios.

Z!NG

1.117
Jóvenes

91%
Índice inserción laboral a los 12 meses finalización estudios.

Bienestar emocional

14,7%
Niños y niñas de 4 a 9 años en riesgo de mala salud mental.

41,1%
Adolescentes entre 13 y 18 años con problemas de salud mental.

24%
Pacientes oncológicos presentan algún trastorno mental.

KOMTÜ

25
Escuelas

97%
Docentes aplican los aprendizajes para el acompañamiento emocional.

KOA

1.149
Adolescentes

82,7%
Adolescentes perciben mejoras en sus recursos emocionales.

DOMUM

16
Hospitales

87%
Pacientes mejoran sus recursos emocionales.

Actividad & Impacto

Senegal y Colombia

Desarrollo global

637M

Personas pobres con una persona desnutrida en el hogar.

250M

Niños y niñas sin escolarizar.

20,4%

Población joven ni estudia ni trabaja.

NUTRICIÓN

17.423

Niños y niñas cribados.

97%

Niños y niñas identificados con desnutrición aguda recuperados o en tratamiento.

EDUCACIÓN

10.602

Niños y niñas seguidos.

47%

Reducción tasa abandono escolar niñas.

EMPLEABILIDAD

3.585

Niños y niñas.

63%

Índice inserción laboral o continuidad educativa a los 6 meses.



Delante de los desafíos, actuamos.

El mundo se encara a numerosos desafíos sociales que afectan a millones de personas diariamente. Pero, a menudo, estas problemáticas y sus causas no reciben la atención adecuada debido a la distribución inadecuada de los recursos, las limitaciones en la implementación de políticas públicas o la exclusión y la invisibilización de ciertos colectivos.

Hacer crecer los programas actuales y ampliar el alcance es esencial para multiplicar el impacto y llegar a más personas y comunidades. Este camino, lleno de retos, pero también de hallazgos y mejoras, es una fuente de energía para continuar construyendo un futuro con más oportunidades para todo el mundo.



En Nous Cims no solo nos mueve la esperanza de un futuro mejor, sino la convicción de que es posible construirlo juntos.

Nuestro impacto no se mide solo en cifras o programas, sino en las historias de vida que encontramos en nuestro día a día, que nos interpelan y alimentan nuestra implicación, vocación y determinación para continuar avanzando.

A close-up portrait of a young girl with dark hair, smiling warmly at the camera. She is wearing a light-colored, textured knit hat and a vibrant, patterned Buff® scarf with a small yellow logo patch. Her eyes are brown, and she has a gentle expression. The background is blurred, showing other people and what appears to be an outdoor event.

Actuamos, porque
el futuro se escribe
entre todos.

